



Con la estrategia Mejora, Coahuila va pa'delante



Foto: Cortesía / Gobierno de Coahuila



Por **Gobierno de Coahuila**

Martes 16 de Enero de 2024 - 20:10



- Se invertirán seis mil millones de pesos en obras y programas sociales.



- Relanza gobernador Manolo Jiménez programa insignia de su gobierno para mejorar la calidad de vida de las familias coahuilenses.



Monclova, Coahuila de Zaragoza; a 16 de enero de 2024.- Al relanzar la estrategia social Mejora Coahuila desde Monclova, el gobernador Manolo Jiménez Salinas dio a conocer que se invertirán 6 mil millones de pesos en obras y programas sociales en los 38 municipios del estado.

En lo que fue un mensaje de unidad y solidaridad con las y los coahuilenses, Manolo Jiménez relanzó esta estrategia, la cual impulsó cuando fue Secretario de Inclusión y Desarrollo Social hace dos años, y ahora como gobernador dará un mayor impulso para llevar obras y acciones prioritarias a todos los rincones de Coahuila para mejorar la calidad de vida de las familias.



Esta estrategia, creada para y por las familias coahuilenses, es una muestra del trabajo que ha desarrollado Manolo Jiménez durante su carrera política, con una gran cercanía con la gente, además de crear un puente entre la sociedad civil organizada y la iniciativa privada con el gobierno para llevar más obras y programas a todos los rincones del estado.

Acompañado por su esposa Paola Rodríguez López, por el presidente municipal Mario Alberto Dávila Delgado, así como por las y los alcaldes de todas las regiones de la entidad; diputados federales, diputados locales, magistrados; funcionarios estatales y municipales, representantes de organismos de la sociedad civil, el mandatario estatal reiteró su compromiso de trabajo conjunto para llevar a Coahuila al siguiente nivel.

Recordó que desde la Secretaría de Inclusión y Desarrollo Social implementó Mejora, y que fue muy exitosa gracias a la sinergia que se logró con los alcaldes y alcaldesas, sociedad civil e iniciativa privada de todos los municipios.

“Ahora, desde el Gobierno del Estado le estaremos invirtiendo a esta estrategia seis mil millones de pesos en obras y programas sociales prioritarios, ese es el tamaño del compromiso que tenemos con nuestra gente”, externó.

Jiménez Salinas informó que Mejora es una estrategia transversal en la que trabajan en 10 ejes: Mejora en tu Familia; Mejora en tu Casa; Mejora en tu Colonia; Mejora en tu Seguridad; Mejora en tu Educación; Mejora en tu Economía; Mejora en la Inclusión; Mejora en el Campo; Mejora tu Salud; Mejora Medio Ambiente.

El Gobernador del Estado agregó que en el marco de los primeros 100 días de su gobierno, se echarán a andar más de 60 programas, con una inversión de mil 800 millones de pesos del estado, municipios e iniciativa privada, tan solo en este periodo.

“Si todo el gobierno, los presidentes municipales, la sociedad civil y la iniciativa privada nos juntamos por el bien de nuestra gente, el éxito está garantizado. Sigamos haciendo equipo por Coahuila, sigamos llevando a nuestro estado al siguiente nivel.



“Vamos pa'delante a pasos de gigante”, enfatizó el gobernador Manolo Jiménez Salinas.

Gabriel Elizondo Pérez, Secretario de Inclusión y Desarrollo Social explicó que el objetivo de Mejora es cerrar las brechas de desigualdad y combatir la pobreza.

Recordó que este programa fue creado por el gobernador Manolo Jiménez, en el cual participan todas las dependencias estatales, municipios, sector social, sector privado, poder judicial, universidad y empresas socialmente responsables.

“Con Mejora se atiende a nuestra gente de las colonias, barrios, ejidos, para brindarles la oportunidad de incrementar su bienestar a quienes más lo necesitan. Buscamos construir un Coahuila más próspero”, expresó Elizondo Pérez.

En su mensaje, Mario Dávila Delgado, alcalde de Monclova, mencionó que Mejora Coahuila ya ha sido probado como un programa exitoso en nuestro estado, que incluye atención y mejoramiento de las familias y de las colonias en temas importantes como educación, salud, el campo, seguridad, economía, medio ambiente y otros.

“Habremos de trabajar juntos, Estado, Municipio y la sociedad civil para que este programa siga siendo un éxito de la mano de nuestro gobernador Manolo Jiménez Salinas”, mencionó.

Además, Gloria María Benavides, de la fundación PAPE, externó su agradecimiento al gobernador Manolo Jiménez por impulsar en la región Centro Desierto el programa social Mejora Coahuila, una iniciativa que, dijo, está segura transformará cada una de las regiones y brindará nuevas oportunidades de desarrollo para todos.

En la mesa principal acompañaron al gobernador, además, Miguel Felipe Mery Ayup, magistrado presidente de Tribunal Superior de Justicia; Luz Elena Morales Núñez, diputada presidenta de la Junta de Gobierno del Congreso del Estado; Verónica Martínez García, Senadora de la República; Juanita Martínez, beneficiaria; Blas José Flores González, jefe de gabinete y Proyectos Estratégicos; José Antonio Gutiérrez Rodríguez, secretario de Finanzas; Román Alberto Cepeda González, alcalde de Torreón; Marco Antonio Ramón García, presidente de la Unión de Organismo Empresariales; José María Fraustro Siller, alcalde de Saltillo.

Además, Alma Patricia Cardona Ortiz, diputada federal; Norma Treviño Galindo, alcaldesa de Piedras Negras; José Antonio Gutiérrez Jardón, diputado federal; Emilio Alejandro de Hoyos Montemayor, alcalde de Acuña; Rolando Villarreal Cereceres, de Cáritas Monclova; José Ángel Rodríguez Canales, presidente de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Coahuila; Ana Lorena Galindo Cepeda, jefa de la Oficina de la ACNUR.